



Flohmarkt Laaerberg: **VERWENDEN** statt **VERSCHWENDEN** !

Mit wirklich großer Anstrengung von vielen freiwilligen Mitarbeitern haben wir die Abhaltung des Flohmarktes wieder geschafft.

Manche finden einen Flohmarkt, besser gesagt Gebrauchtwaren- Markt zu erschwinglichen Preisen nicht nötig. Aber einige Zahlen sagen Anderes aus. Wir erbaten nur geringe Spenden und konnten z. B immerhin ca. 600 Kleidungsstücke der Wiederverwendung zuführen.

Auch wenn sich der Leistungseinsatz, marktwirtschaftlich gesehen, vielleicht nicht lohnt, so war unser gemeinsamer Einsatz von guter Stimmung untereinander geprägt und viele Besucher des Flohmarktes waren sehr dankbar. Wir konnten für caritative Zwecke und für die Erhaltung unseres Pfarrzentrums einen guten Erlös erarbeiten.

DANKE allen, die mitgeholfen, gespendet und eingekauft haben!